



**EIDGENÖSSISCHER
JODLERVERBAND**

Jahresbericht Ehrenkontrolle EJV

Geschätzte Goldabzeichen-Trägerinnen und Goldabzeichen-Träger des Eidgenössischen Jodlerverbandes, liebe Verbandsmitglieder

Im Jahr 2024 durfte der EJV viele neue Ehrenveteraninnen und Ehrenveteranen, sowie Veteraninnen und Veteranen, ehren. In den 5 Unterverbänden konnten 84 (im Vorjahr 89) Ehrenplaketten und Abzeichen für 50 Jahre aktives Mitmachen im Verband überreicht werden. 234 (283) Urkunden und Goldabzeichen erhielten unsere Mitglieder für ihre 25-jährige Zugehörigkeit. 27 (25) Gruppen gratulierten wir mit Bergkristall, Wappenscheiben und Lindenbretter für ihre 100 (1 Gruppe), 75 (13), 50 (7) und 25 (6) Jahre im EJV.

Die monatlichen Geburtstagswünsche (ab 80) von unseren Ehren- und Freimitgliedern des EJV, den Ehrenveteraninnen und Ehrenveteranen, sowie den Veteraninnen und Veteranen im „lebendig.“ erfreuen sich einer grossen Leserschaft. An dieser Stelle bitte ich Euch, die separaten, persönlichen Glückwünsche direkt auf der Homepage des EJV www.jodlerverband.ch/de/verband/lebendig zu erfassen.

Vielen Dank an unsere Mitglieder und die Präsidenteninnen und Präsidenten von Gruppen für ihre Meldung von verstorbenen Mitgliedern bei der EJV-Administration, administration@ejv.ch oder EJV Administration, Sonnmatt 2, 6204 Sempach. Aktive des Verbandes werden als Ehrenveteranin und Ehrenveteran sowie Veteranin und Veteran im Adress-Stamm weitergeführt.

Der Hans – Binz – Fonds

Die Zinserträge aus dem Hans–Binz-Fond stehen minderbemittelten, ernsthaft erkrankten und unverschuldet in Not geratenen Ehrenveteraninnen/Ehrenveteranen sowie Veteraninnen und Veteranen des EJV zur Verfügung. Ein entsprechendes schriftliches Gesuch kann an die Ehrenkontrolle gestellt werden. Die Gesuche werden diskret und mit der angebrachten Verantwortung behandelt.

Dank

Vielen Dank an unsere Zentralpräsidentin Karin Niederberger, unserm Zentralsekretär Hector Herzig für die gute Zusammenarbeit und die Unterstützung die ich als Ehrenkontrolleur von allen bekommen habe.

Ein Danke geht an die Mitgliederverwalter der Unterverbände Ueli Jenni (BKJV), Joe Nauer (NOSJV), Alfons Birbaum (ZSJV), Fritz Baumgartner (NWSJV) und Christoph Zimmermann (WSJV) für die sehr gute Zusammenarbeit. Dank ihrer zuverlässigen und kompetenten Arbeit konnte und kann ich meine Aufgaben als Ehrenkontrolleur ausüben.

Ich wünsche Euch und der ganzen Verbands-Familie viel Freude an unserm schönen Brauchtum und ein erfolgreiches neues Jahr!

Josef Iten
Ehrenkontrolle EJV